

Carsharing im Stadtteil Hemelingen ausbauen

Carsharing gibt einen wirksamen Anreiz, das Mobilitätsverhalten zu verändern und verstärkt auf das Fahrrad sowie die öffentlichen Verkehrsmittel umzusteigen. Die Entlastungseffekte des Car-Sharing sind deutlich: Jedes Car-Sharing-Fahrzeug ersetzt etwa 4 bis 8 private Pkw.

Neben der aus städtischer Sicht besonders wichtigen Entlastung beim Flächenbedarf des Verkehrs leistet Car-Sharing einen wichtigen Beitrag zur Luftreinhaltung, Lärminderung und zum Klimaschutz.

Beschluss:

- Der Beirat Hemelingen unterstützt das Ziel des Aktionsplan „Carsharing“, bis zum Jahr 2020 die Zahl der NutzerinnenInnen und Nutzer auf 20000 zu steigern.
- Der Beirat Hemelingen wünscht von *cambio* und dem *Senator für Umwelt, Bau, Verkehr und Europa* einen weiteren Ausbau von Carsharing Stationen im Stadtteil Hemelingen.
- Der Beirat Hemelingen bietet seine Hilfe bei der Suche nach geeigneten Standorten für Carsharing Stationen an.